



Menschenrechtsbeauftragter gratuliert neuer Generalsekretärin von Amnesty International zur Amtsübernahme

Menschenrechtsbeauftragter gratuliert neuer Generalsekretärin von Amnesty International zur Amtsübernahme
Der Menschenrechtsbeauftragte der Bundesregierung, Markus Löning, erklärte dazu heute (28.02.) in Brüssel: "Ich gratuliere Selmin Çaliskan zur Übernahme des Amtes der Generalsekretärin von Amnesty International und freue mich auf die Zusammenarbeit. Die 120.000 deutschen Mitglieder von Amnesty sind Ausdruck der Wertschätzung, die Amnesty in unserem Land genießt. Ich teile diese Wertschätzung. Amnesty ist ein wichtiger Gesprächspartner für die Bundesregierung und ein verlässlicher Partner für all diejenigen, die sich für den weltweiten Schutz von Menschenrechten einsetzen. Ich danke dem scheidenden Generalsekretär, Wolfgang Grenz, für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit, vor allem aber auch für sein jahrzehntelanges Menschenrechts-Engagement. Ich wünsche Herrn Grenz alles Gute für seinen Ruhestand und hoffe, dass er uns als Kämpfer für Menschenrechte weiterhin erhalten bleibt."
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.